
FM.クマガヤ株式会社 第 19 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 5 年 10 ⽉ 26 ⽇(⽊)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  和とう肥塚店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  4 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 ペットの⾞椅⼦〜ワンちゃん、ネコちゃん、⼀緒に歩こう‼〜 
放 送 ⽇ 9 ⽉ 9 ⽇(⼟)12 時 00 分 〜 12 時 59 分 
ゲ ス ト 髙⽊芳之 様 
担当パーソナリティ 蓮沼千尋 

 
  



（事業者） 今回はサテライト放送（出張公開⽣放送）の内容となります。 

（委 員） 始まりのボリュームが良くなかったが、リカバリが早くできていた。サテライト

放送ということで、メールなどでしか繋がることができなかった⼈と実際会えて

良かったと思う。放送している様⼦を⾒える化する良い取り組みだと思う。防災

拠点を細かく話してたところがコミュニティ FM だなと感じた。 

（委 員） 始まりのボリュームが気になった。現在、防災ハンドブックを制作中なので参考

になった。パーソナリティが聴きやすく「以前も話ししましたが」など、ちゃん

と振り返って話を進めていた。ペットの鳴き声などが聞こえてきて良かった。ペ

ットの⾞椅⼦のことについてもう少し聴けたらと思う。知らない⼈も多いと思う

ので。 

（事業者） ペットの⾞椅⼦は当⽇会場に展⽰していた。実際に実物を⾒ることができたのは

良かったと思う。 

（委 員） ⾏政などは防災マニュアルなどを読み上げることができてもペットの実際のこ

とまで詳しく話す機会はないと思う。同⾏同伴が必要だという内容を聴き腑に落

ちる内容が多かった。 

（事業者） 髙⽊さんの知識が⾼いので良いものになったのだと思う。 

（委 員） パーソナリティと髙⽊さんのテンポ掛け合いが良かった。ペットと防災という内

容が新鮮に感じた。各家庭でもシミュレーションできたのではないか。公開放送

だったので、会場の⼈の出演があっても良かったと思う。 

（事業者） 今回の放送は防災イベント内で⾏ったが、ステージで利⽤したトラックや備品な

ど多くのお店などに助けられた。また、やってみて課題が多く⾒つかったので次

に繋いでいきたい。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 6 年 1 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 5 年 10 ⽉ 26 ⽇) 
 

  



８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


